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Wie viel Masse haben wir denn, wenn man ein bisschen näher hinsieht?

Von den 31 Mann im Kader sind zunächst mal 4 Torhüter.

2 Feldspieler sind für die U 21 gedacht (Besong, Celebi), einer (Vura) fällt vermutlich die ganze
Saison aus. Für einen weiteren (Fuchs) dürfte im höheren Sinne die Hinrunde eigentlich
gelaufen sein.

Und unter den somit noch verbliebenen, auf Sicht vermutlich einsatzbereiten Feldspielern sind
noch zwei Rekonvaleszenten (Zrelak und Schleusener), die beide gut fünf Monate raus sind,
keine Vorbereitung hatten und vermutlich einige Zeit brauchen werden, bis sie in der Spur sind.

Wenn ich richtig runtergezählt habe, haben wir also gerade bis auf weiteres - trotz 31-Mann-
Kader - 21 Feldspieler zur Verfügung.

Richtig entbehrlich ist aus diesem aktuellen Kader eigentlich nur Goden.

Bevor man irgend jemand anderen abgibt, will ich doch hoffen, dass man erstmal den einen
oder anderen Neuzugang präsentiert.

Weil personell so richtig dicke wird das bis auf weiteres nicht sein. Ist jetzt ja auch nicht so,
dass wir nen Garantieschein dafür bekommen haben, dass sich niemand mehr verletzt.

Zugegeben, auf die Winterpause zu könnte der Kader dann wirklich aufgebläht sein. Eigentlich
müsste man dann den einen oder anderen abgeben.
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